

**Título:** El Grupo Minero Carola-Coemin continúa fortaleciendo su compromiso con el desarrollo de la pequeña minería nacional, poniendo a disposición de pequeños mineros cerca de 2 mil hectáreas en las comunas de Tierra Amarilla, Copiapó Inca de Oro, Vallenar y Punitaqui, mediante la celebración de 17 contratos

## En Atacama y Coquimbo: Grupo Minero Carola Coemin refuerza apoyo a la pequeña minería con el arriendo de pertenencias mineras

**E**l Grupo Minero Carola-Coemin continúa fortaleciendo su compromiso con el desarrollo de la pequeña minería nacional, poniendo a disposición de pequeños mineros cerca de 2 mil hectáreas en las comunas de Tierra Amarilla, Copiapó Inca de Oro, Vallenar y Punitaqui, mediante la celebración de 17 contratos de arrendamiento.

Esta iniciativa, impulsada en los años 90 por el fundador del Grupo, Jonás Gómez Gallo, tiene como objetivo beneficiar pequeños productores del sector, al otorgarles acceso a pertenencias con un alto potencial geológico, facilitando así la comercialización de los minerales que extraen. Desde entonces, se han firmado más de 100 contratos de arrendamiento, los cuales han permitido a parte de la pequeña minería desarrollar sus actividades en zonas de interés. En 2018, este compromiso se consolidó mediante un convenio de cooperación firmado con autoridades regionales y asociaciones mineras, lo que ha posibilitado extender esta importante estrategia.



“Esta política de arrendamiento es una forma de contribuir activamente al crecimiento de la pequeña minería en el país, para lo cual ponemos a disposición de este segmento alrededor de 30 mil hectáreas de pertenencias mineras. Nuestro objetivo es mantener y potenciar este mecanismo de apoyo, que ha beneficiado a numerosos pequeños mineros y sus familias”, afirmó Marcelo Zapata, Gerente de Propiedades y Concesiones Mineras de Grupo Minero Carola-Coemin.

El acceso a estas pertenencias ha sido valorado por los beneficiarios. “El Grupo Minero Caro-

la-Coemin siempre está dispuesto a arrendarnos pertenencias con regalías muy bajas, permitiéndonos desarrollar nuestra actividad. Estamos profundamente agradecidos por este apoyo,” aseguró José Araya, presidente de la Asociación Minera Inca de Oro de la Región de Atacama.

La reciente firma de nuevos contratos refuerzan el compromiso de Grupo Minero Carola-Coemin con el fortalecimiento de la pequeña minería, impulsando el desarrollo de este sector y consolidándose como un aliado estratégico para los pequeños productores del país.

### EXTRACTO

Ante el Segundo Juzgado de Letras de Copiapó, domiciliado en calle Sofía Bermedo, N°191, 2° Piso, Copiapó, en juicio ejecutivo, Rol N° C-1515-2022, caratulada “BANCO DE CHILE con INVERSIONES SEFERCOL SPA”, se rematará el **26 de noviembre de 2024**, a las 12:00 HORAS, inmueble consistente en el Departamento N°914, 9° piso, Edificio 1, “Condominio Doña Alejandrina II”, con acceso común por calle Pedro de Valdivia, N°310, comuna de Copiapó.